



17.03.2015 – 13:35 Uhr

ikr: Prüfungskommission der Gefahrgutbeauftragten neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 17. März 2015 die Prüfungskommission der Gefahrgutbeauftragten neu bestellt.

Für die Mandatsperiode 2015 bis 2019 wurde Wilfried Hauser vom Amt für Volkswirtschaft erneut als Vorsitzender gewählt. Ebenfalls wiedergewählt wurden Alexander Büchel (Landespolizei) sowie Manfred Frick (Amt für Umwelt).

Die Regierung bedankt sich beim ausscheidenden Kommissionsmitglied Willi Renner (Landespolizei) für seine Mitarbeit und wünscht für die Zukunft alles Gute.

Kontakt:

Ministerium für Inneres Justiz und Wirtschaft
Gerlinde Gassner, Generalsekretärin
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100769993> abgerufen werden.